

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Kein Innenentwicklungsmanager für Bremen?

Wir fragen den Senat:

Wie bewertet der Senat das Modellvorhaben zum Forschungsfeld „Aktivierung von Innenentwicklungspotenzialen in wachsenden Kommunen – Erhebung und Erprobung von Bausteinen eines aktiven Managements“?

Wieso hat sich Bremen nicht für das Modellvorhaben des Bundesbauministeriums und des Bundesinstitutes für Bau-, Stadt- und Raumforschung beworben?

Was spricht aus Sicht des Senats gegen einen Innenentwicklungsmanager für Bremen, der vom Bund finanziell unterstützt wird und beratend tätig ist?

Silvia Neumeyer, Heiko Strohmann, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU